



La política de antes y el después en México

En el dilema clásico desde siempre entre percepción y realidad, se encuentra el debate de la política mexicana en la era actual de la Cuarta transformación, que desde algunos frentes le regatean al presidente Andrés Manuel López Obrador, un avance histórico de su gobierno del cambio de régimen.

La disputa es política, ideológica, económica y hasta de cierta lógica, cuando antes, nunca antes se criticaron a los peores escenarios de la realidad de un país rico en recursos humanos y naturales, que antes tanto se depredaron en el cinismo de la corrupción, impunidad y de abusos de poder de los tiempos del priazgo de noventa años, que llegaron a fin ante el hartazgo de la gente. En otro tema, el Presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, presentó punto de acuerdo para homologar el delito de feminicidio en el país que permita a las autoridades castigar a quienes ataquen a niñas y mujeres y recibió una propuesta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) para, en conjunto con la sociedad, erradicar el fenómeno.

<https://imagendeveracruz.mx/columnas/la-politica-de-antes-y-el-despues-en-mexico/50204489>